



CÉSAR CRAVIOTO  
ROMERO  
SENADOR DE LA  
REPÚBLICA POR LA  
CIUDAD DE MÉXICO  
@CRAVIOTOCESA

## “¡CONTINUIDAD, PERO YO GOBERNARÉ!”: CLAUDIA SHEINBAUM

**Es tiempo de un cambio cultural contra el machismo, la misoginia y la violencia de género**

Sabemos que la política es tiempo. Se detuvo el reloj de las elecciones en Coahuila y Estado de México con la victoria de Manolo Jiménez y la maestra Delfina Gómez respectivamente. Ya es hora de avanzar hacia 2024, evitando claro, cualquier paso hacia la derecha; sólo hacia adelante.

En días recientes, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que de llegar a la Presidencia de la República dará continuidad al proyecto transformador lopezobradorista, pero agregó tajante que “ella gobernará, ella tomará las decisiones”.

Recordó que comparte una historia de lucha con el presidente Andrés Manuel López Obrador, pero negó que él le dicte qué hacer, y consideró que existen muchos prejuicios de los que debemos liberarnos: “las mujeres también saben gobernar y tenemos capacidad, y es falso que cuando sabemos gobernar es porque detrás está un hombre”.

Es tiempo de un cambio cultural contra el machismo, la misoginia y la violencia de género. Es momento de actuar contra la violencia de género para construir una sociedad verdaderamente dialogante, que

sea capaz de escuchar a todas las personas.

Sheinbaum es ambientalista, científica, mujer y ha tomado sus propias e importantes decisiones, como lo ha demostrado en la Ciudad de México, por ejemplo, con el avance en el transporte, entre otros, el del Trolebús y el Metro, al que la doctora Sheinbaum ha llamado el mejor del mundo, a pesar de que la oposición

constantemente magnifica el tema en torno a su mantenimiento.

En una reciente entrevista con motivo de la entrega que se le hizo del Premio Nacional de Ciencias y Artes 2022, la Doctora Annie Pardo Cemo, (investigadora de la UNAM), recordó que su hija Claudia Sheinbaum vivió en un ambiente muy politizado en su casa, pues ella: (su madre) siempre fue una mujer políticamente activa, además de una figura de la investigación.

Recuerda que su hija “iba a clases de remo a las seis de la mañana, luego al CCH o a la facultad, luego que el novio y actividad política. Siempre fue así... y entonces yo era la que le decía ¡ya tranquila, regresa... ya tranquila!”

“Mis hijos en general son muy nobles. Ahorita se dan cuenta de que a la que más hay que cuidar es a Claudia, porque trabaja mucho y no descansa”, aseguró la profesora emérita en el Departamento de Biología Celular, con 51 años de antigüedad académica en la UNAM, cuyo laboratorio es el de Biopato-

logía pulmonar de enfermedades fibrosantes.

La jefa de Gobierno confía en que se mantendrán las tendencias que la favorecen sobre las otras corcholatas; y considera falso “que no haya piso parejo entre los aspirantes morenistas a suceder al Presidente, pues cada uno, dentro del marco electoral ha tenido oportunidad para difundir quiénes son y lo logrado a

través de su trayectoria. “Las mujeres tenemos capacidad para ser presidentas municipales, regidoras, gobernadoras y presidentas de la República”, enfatizó. (Diana Soto, *Radio Fórmula*, 14/2/2023.)

Ellas se han convertido en protagonistas en el mundo de la política. Es tiempo de que la República Mexicana sea gobernada por una mujer, y Morena está más fuerte que nunca rumbo a las elecciones de 2024.

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México; Delfina Gómez, virtual gobernadora del Estado de México; Teresa Jiménez Esquivel, gobernadora de Aguascalientes; Marina del Pilar Avila, gobernadora de Baja California; Layda Sansores, gobernadora de Campeche; María Eugenia Campos, gobernadora de Chihuahua; Indira Vizcaíno, gobernadora de Colima; Evelyn Salgado, gobernadora de Guerrero; Mara Lezama, gobernadora de Quintana Roo, y Lorena Cuellar, gobernadora de Tlaxcala, y las 10 lo saben.

**“Claudia Sheinbaum es ambientalista, científica, mujer y ha tomado sus propias e importantes decisiones, como lo ha demostrado en la CDMX”.**

